

# Infos zur Mango-Aktion

**Der Verkauf von Mangos erfolgt zugunsten des Vereins Hilfsfond für Burkina Faso Westafrika e.V.**

Der Verein baut Schulen und fördert die Schulausbildung der Kinder im Wüstenrandgebiet. In den vergangenen Jahren konnten neun Grundschulen, eine Schule für sehbehinderte und blinde Kinder und eine Berufsschule gebaut werden. Ein Gymnasium befindet sich im Bau. Auf den Schulen werden nach und nach Solaranlagen angebracht. Gemüsegärten sind bei den Schulen angelegt, die von den Kindern betreut werden. Auch Bäume werden in großem Umfang gepflanzt.

## Die Früchte

Die Mangos werden frisch geerntet und dann direkt mit dem Flugzeug nach Deutschland geliefert. So erreichen uns reife und wohlschmeckende Früchte. Auch ggf. noch leicht grüne Früchte reifen bei Zimmertemperatur schnell nach.

**Wir nehmen Ihre Bestellung gerne entgegen.**

